



## Partido de López Obrador exhibirá a diputados "traidores" por impedir reforma

El partido gobernante de México, el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), anunció este lunes una campaña para exhibir a los diputados "traidores" que impidieron el domingo la aprobación de la reforma eléctrica impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Queremos que la gente, que el pueblo, vea las caras, los rostros de los traidores para que no olvidemos nunca quién le dio la espalda al pueblo, quién le dio la espalda a nuestros hijos, quién le dio la espalda a nuestros nietos", declaró en conferencia el presidente de Morena, Mario Delgado.

El dirigente hizo este anuncio después de que este domingo no se consiguió la mayoría calificada, de dos tercios de la Cámara de Diputados, para aprobar la reforma constitucional de López Obrador sobre electricidad, con 275 votos a favor de la coalición oficialista y 223 en contra por parte los opositores.

La iniciativa era polémica porque buscaba limitar al 46 % la participación privada en generación eléctrica, revisar contratos previos, eliminar los reguladores autónomos y obstaculizar inversión privada en renovables para favorecer a la estatal Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Pero el líder de Morena insistió en que exhibirán en plazas públicas y en los seis estados con elecciones locales este año a los "vendepatrias" que se "vendieron a los intereses extranjeros" con carteles, fotografías en tenderos y "muros de la ignominia".

"Vamos a ver la reacción de la gente con los traidores a la patria y si ellos piensan que pueden seguir traicionando al pueblo sin tener un costo político", sostuvo Delgado.

Aunque la oposición denunció amenazas de persecución judicial y la cerrazón del oficialismo para discutir la reforma, Delgado aseguró que Morena ha sido una "mayoría dialogante" y que incorporó nueve de las 12 peticiones de la oposición.

Sin embargo, la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, avisó que los opositores "cometieron un grave error político, probablemente su acabose como partidos políticos".